

Fecha:19-06-2024Pág.:12Tiraje:2.800Medio:Diario ChañarcilloCm2:287,1Lectoría:8.400Supl.:Diario ChanarcilloVPE:\$ 229.660Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Primero en Latinoamérica: Chile mantiene puesto en ranking de competitividad pese a peor desempeño económico

## Primero en Latinoamérica: Chile mantiene puesto en ranking de competitividad pese a peor desempeño económico

hile se mantiene como el 44 país del mundo y el primero de Latinoamérica en el Índice de Competitividad Mundial (WCR, por sus siglas en inglés), por delante de México y Colombia.

Todo esto pese a lograr una peor puntuación en desempeño económico que se compensó con una leve mejora en la eficiencia gubernamental,

según el informe anual del Institute for Management Development (IMD).

Según el estudio, publicado en la ciudad suiza de Lausana, el peor desempeño en lo económico (del 52 al 55) está vinculado con las caídas en los subindicadores de comercio internacional (63), empleo (59) y precios (24), que apuntan como "las principales debilidades al haber descendido varios puestos en cada uno de ellos".

Un descenso que compensa la eficiencia gubernamental, que "mejora ligeramente y sube dos posiciones con respecto a la edición anterior, ganando cinco puestos en el subindicador de legislación empresarial (del 28 al 23)".

"En los indicadores de eficiencia empresa-

rial e infraestructura, el país también gana varias posiciones, obteniendo una buena puntuación en finanzas e infraestructura tecnológica (31), infraestructura básica (34) y manteniéndose estable en educación (49)", agrega.

El estudio también subraya entre los principales desafíos para la economía nacional la reforma del sistema político para reducir la fragmentación y aumentar la gobernanza, la reducción de la inseguridad jurídica para aumentar la inversión y el crecimiento y el aumento de la productividad mediante la aplicación de nuevas tecnologías e Inteligencia Artificial.

El listado lo lidera Singapur, junto a otras economías consideradas pequeñas como Suiza y Dinamarca, gracias a sus buenos resultados en los cuatro factores de competitividad, especialmente

> en eficiencia gubernamental y eficiencia empresarial, reflejo de la solidez de los sectores público y privado.

> Suiza, en particular, ha progresado gracias a la mejora de sus resultados económicos y su eficiencia empresarial, así como a su liderazgo continuado en eficiencia gubernamental e infraestructuras, mientras que en el caso de Dinamarca, ha descendido al tercer puesto debido a una caída de sus resultados económicos.

"Creemos que las economías más competitivas del futuro serán aquellas capaces de anticiparse y adaptarse a este contexto global cambiante, al tiempo que crean valor y bienestar para sus ciudadanos, lo que también las hará sostenibles", aseguró en un

comunicado el director del Centro de Competitividad Mundial de IMD, Arturo Bris.

"Entre los principales desafíos en materia de competitividad, se encuentran la transición a una economía circular y con bajas emisiones de carbono, la creciente integración de los mercados emergentes en la economía mundial y el ritmo de la transformación digital", añadió.



